
 

Adrián Hidalgo: “Ojalá que desde las diferentes partes
nos unamos para que tengamos un fútbol mejor”

Los diferentes actos de violencia, tanto dentro como fuera de las canchas del fútbol local,
generaron que todos paren la pelota y recapaciten sobre lo sucedido, lo que generó que el
jueves por la noche en la Liga Sanrafaelina de Fútbol se realizó una histórica reunión con
árbitros, capitanes de los distintos clubes de Primera “A” y “B”, sumando el presidente
de la entidad, Alberto Pérez Gasul, quienes dialogaron sobre lo acontecido.

Uno de los capitanes presentes de Primera División “A”, fue Adrián Hidalgo en
representación del Club Sportivo El Porvenir, quien dialogó con Diario San Rafael y
destacó: “En la reunión no había nada armado, era exponer lo que cada uno sentía y veía
para mejorar la parte del juego en sí. Lo de la seguridad, la Liga y los consejeros lo hablan
aparte. Nosotros solo lo dejamos en claro que los capitanes no vamos a sacar a los
hinchas de eso se encarga la seguridad”.
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Sobre la actualidad del fútbol, destacó: “En lo personal la vivo mal porque desde el 2006
que juego en Primera nunca sentí que estaba tan muerto el fútbol como ahora, pero creo
que la reunión del jueves por la noche tiene que servir para que cada uno haga lo suyo
para que esto empiece a crecer un poco”.

“Lo de la violencia en las canchas ya viene más allá del fútbol, eso es la cultura que se
maneja en estos tiempos, considero que después de la pandemia como que se vive más
acelerado, todo está mal y no pensamos muchas cosas antes de reaccionar”, especificó.

“Ojalá esta reunión con los árbitros que es algo histórico porque nunca me pasó, sirva
para mejorar algo de los hechos que acontecen porque nosotros somos ejemplos para
muchos chicos y los árbitros igual, entonces si ponemos nuestro granito de arena y
bajamos un cambio creo que los que vienen de abajo nos van a copiar eso y esto va ir
para adelante”.
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“Hay muchas inferiores con muy buenos chicos y jugadores entonces hay que apostar a
mejorar eso ahora, nosotros para que a ellos les cueste menos llegar y si llegan sea con
una educación ya formados y nos sirva a todos para que San Rafael tenga un equipo en
Federal “A” lo más pronto posible. Porque eso es lo que necesitamos para que esto
crezca, tenemos que unirnos y entender que es un juego de 90 minutos y nada más,
queda todo en la cancha y mañana nos vemos en alguna parte de San Rafael seguro y
hasta charlamos o nos reímos de lo que pasó, pero repito que ojalá sirva”.

También contó de cómo vivieron los sucesos en el club: “Creo que los únicos
perjudicados fuimos nosotros porque en otras canchas también hay líos y no se mide a
todos de la misma forma y no entendemos cuál es el motivo, nos quitaron 12 puntos
cuando la hinchada hizo el problema del cual nosotros nos hacemos cargo, pero hubo
casos similares que se los castigó de otra forma. Los jugadores con esta sanción somos
los únicos perjudicados, creo que se tendría que castigar a la hinchada en todo caso pero
así estamos”.

Terminando la nota, puntualizó lo siguiente: “La Liga, los dirigentes, jugadores, árbitros y
hasta los periodistas, que son una parte importante de esto, debemos unirnos para que
tengamos un fútbol mejor y así la gente vaya a la cancha y vuelva tranquila a su casa
después de apoyar a su equipo”.

Además, Martín Bertero en representación de los árbitros contó: “Todo fue positivo, se
explicaron muchas cosas y sobre todo a los jugadores de cómo se va a manejar el tema
de la policía. Después se plantearon cosas constructivas para mejorar  con respecto al
arbitraje y esto sirve para que el fútbol siga, pero que debemos hacer algo para que la
violencia pare y haya respeto, una palabra que se dice mucho pero se usa muy poco”.
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“La idea es seguir haciendo este tipo de reuniones con los capitanes ya que hay
inquietudes que muchos no las saben y quedamos con que hay que continuar con esto
para seguir mejorando”, terminó el juez local.
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